



Goldgulden 1593

Goldmünze des Herzogs Ludwig mit Hüftbild des Herrschers im Harnisch, in der Rechten ein Zepter, die Linke am Schwert.

Umseitig Landeswappen, aber Titulatur von Kaiser Rudolf II.

Seit 1081 bestehende Grafschaft in Schwaben mit der Hauptstadt Stuttgart. 1495 erfolgte die Erhebung der größten Grafschaft des Reiches zum Herzogtum. 1535 wurde die Reformation eingeführt. Württemberg war in Münzangelegenheiten die bestimmende Macht im Schwäbischen Reichskreis.

Informationen

1593 (Datierung)

Goldgulden

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F15

Inv. M41105
